
Ce qui m'a rendue vraiment

heureuse, dernièrement, c'est

le film love actually, un

veritable hymne à l'amour,

au rapprochement des êtres.

Alors retenez bien, tant que

l'amour quel qu'il soit, se

penche sur vous, sachez le

recevoir car il réchauffe

comme le soleil, les coeurs et

les vies.

Léa 28 ans Paris
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